

Erkläre mit eigenen Worten, warum man die damalige Situation der Deutschen als „Stunde Null“ bezeichnete.

Man bezeichnete als Stunde Null, weil man dachte man könnte jetzt komplett bei 0 anfangen alles hinter sich lassen, die Fehler und Taten vergessen und komplett bei 0 anfangen.

Was ist in einer Wirtschaftsordnung festgelegt, welche Beziehungen regelt sie und wofür muss sie sorgen?

Es ist die politische und rechtliche Form festgelegt. Es ordnet die Beziehung zwischen Produzent und dem Verbraucher, es muss außerdem die Grundrechte und das Grundgesetz mit beinhalten und darf nicht damit verletzt werden. Außerdem muss die Wirtschaftsordnung angemessenes Gehalt bzw. Mindestlohn beinhalten.

2.3 An welchem Modell orientiert sich die Wirtschaftsordnung der BRD? Erkläre anhand des Textes kurz das Modell.

Die BRD orientierte sich an der Marktwirtschaft jedoch an der sozialen Marktwirtschaft und nicht an der freien Marktwirtschaft. In der sozialen Marktwirtschaft ist ähnlich wie in der freien Marktwirtschaft das man über sein Privateigentum verfügen konnte, jedoch wurde man vom Staat unterstützt oder es wurde für einen Ausgleich gesorgt, wenn man nicht arbeiten konnte aus irgendwelchen Gründen.

2.4 Nenne Gründe, warum ein Staat eine Wirtschaftsordnung braucht.

Der Staat braucht eine Wirtschaftsordnung um die Bevölkerung unter Kontrolle zu haben beziehungsweise um für Gleichheit oder Ausgleich sowie Unterstützung der Bevölkerung zu sorgen, zudem können somit dann auch auf die Wünsche und Bedürfnisse des Verbrauchers eingegangen werden und für faire Preise und Qualität gesorgt werden.